



Quelle: www.salzburg24.at

28-10-2008

Martin Schlagenhauen errang EM-Silber

Martin Schlagenhauen vom AC Wals ist Polizei-Vizeeuropameister! Der 96-kg Mann holte bei der EM in Moskau im griechisch-römischen Stil hinter dem Russen Igotenko Silber.



Foto: Volkmar Ruhdorfer

Zum Auftakt zog Schlagenhauen in der ersten Runde ein Freilos, in Runde zwei bezwang er den starken Tschechen Dvorak mit 3:0, 0:3, 3:0 nach drei Runden, ehe er im Halbfinale den Franzosen Boudin mit 1:1 und 3:0 niederrang. Im Finale gegen den Lokalmatador Igotenko aus Russland kämpfte Martin tapfer, verlor aber Runde eins mit 2:4 und Runde zwei mit 0:6 nach Punkten.

A.C. Wals

Erfolgreichster Ringsportverein Österreichs